
日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

＜ №199 2014.10.8 連絡先 402-1622＞

こんにちは 松坂みち子 です

Ｎ
Ｈ
Ｋ
朝
の
連
続
ド
ラ
マ
「
花
子

と
ア
ン
」
が
終
わ
っ
て
淋
し
い
気
分

で
す
。
ア
ニ
メ
か
ら
現
実
へ
、
帽
子

が
飛
ん
で
い
く
オ
ー
プ
ニ
ン
グ
と
綾

香
さ
ん
の
歌
が
懐
か
し
い
。

一
生
懸
命
見
る
よ
う
に
な
っ
た
の

は
後
半
に
な
っ
て
か
ら
で
す
が
、
一

人
息
子
を
病
気
で
亡
く
す
シ
ー
ン
に

は
も
ら
い
泣
き
を
し
、
戦
争
中
の
言

動
に
は
ハ
ラ
ハ
ラ
し
、
憲
兵
だ
っ
た

「
あ
に
や
ん
」
の
兄
弟
愛

に
打
た
れ
、
九
州
男
児
の

伝
右
衛
門
さ
ん
の
男
気
に

惚
れ
そ
う
に
な
り
…
と
、

い
ろ
ん
な
場
面
が
思
い
出

さ
れ
ま
す
。

朝
の
連
続
ド
ラ
マ
を
見

続
け
た
の
は
何
十
年
ぶ
り

で
し
ょ
う
。
８
時
３
０
分

に
終
わ
っ
て
次
の
番
組
の

冒
頭
、
出
演
者
が
感
想
な
ど
を
話
し

て
い
ま
し
た
が
、
そ
の
か
け
あ
い
も

お
も
し
ろ
く
、
Ｎ
Ｈ
Ｋ
の
仕
掛
け
に

は
ま
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。

次
の
朝
ド
ラ
が

始
ま
っ
て
は
い
ま

す
が
、
馴
染
む
ま

で
は
ま
だ
し
ば
ら

く
か
か
り
そ
う
で

す
。

みち子のひとりごと

朝ドラ

住 民 要 求 研 究 集 会
午前中は全体会で、人口減少時代の町づくりについてお話がありました。

出生率からみても、今後の人口減少は避けられないことであり、そのこと

を見越した町づくりが必要になってきます。物理的には、空き家対策や減築

によりオープンスペースを増やし安全に暮らせるようにしていくこと、また

経済発展には地方自身が雇用の安定化を図ることが必要だとのお話でした。

国は人口減少を前提に国土計画を立てています。それは、3大都市圏（東京・

名古屋・大阪）に人口を集中させて地方はコンパクトにするとして、今までの

方針であった「国土の均衡発展－過疎過密の解消」から大きく舵を切りまし

た。地方はこの新自由主義的施策にどう対抗していくのか、考えなければな

らないというお話もありました。

午後は環境問題の分科会で、本町・ぶらくり丁に設置される場外馬券売り

場に関して報告をしました。市が「地元合意」の考えを緩和したこともあり、

今回は設置にいたってしまいまいした。でも、できてしまったからおしまい

でなく、どんな町にしたいのか考え続けようと確認しました。

産廃学習会－山口地区連合自治会主催－
に参加しました

「産廃問題と法律」～産廃処分場の設置をさせない

ために～をテーマに、由良登信弁護士からお話があり

ました。

『廃棄物の処理及び清掃に関する法律』（廃掃法）

の中身や、『和歌山市産業廃棄物処理施設の設置に係

る紛争の予防に関する条例』についてなど学びました。
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こんにちはかとう直人です

近
頃
、
初
め
て
会
う
人
に
共

産
党
の
話
を
す
る
こ
と
が
多
い
。

初
対
面
の
人
と
い
き
な
り
政
党
、

政
治
が
ら
み
の
話
に
面
食
ら
う

の
か
。
「
は
い
、
は
い
」
と
迷

惑
が
ら
れ
た
り
、
間
髪
入
れ
ず

「

共

産

党

は

嫌

い

や

」

「

自

分

は

自

民

党

や

」

と
シ
ャ
ッ

ト
ア
ウ
ト
。
双
方
心
が
ざ
ら
つ

く
。
政
党
支
持
に
つ
い
て
普
段

か
ら
闊
達
に
議
論
す
る
こ
と
な

ど
慣
れ
て
い
な
い
。
初
対
面
が

輪
を
か
け
る
。
セ
ー
ル
ス
と
混

同
さ
れ
た
り
。
し
か
し
案
外
天

候
や
季
節
、
庭
木
や
旬
の
食
べ

物
、
野
球
や
新
聞
の
話
題
、
釣

り
ゴ
ル
フ
趣
味
の
話
で
あ
れ
ば

初
顔
合
わ
せ
で
も
案
外
共
感
。

き
っ
と
そ
の
後
な
ら
共
産
党
や

政
治
に
つ
い
て
率
直
な
一
言
が

聞
け
る
か
も
。
共
産
党
の
外
交
、

経
済
、
社
会
保
障
政
策
の
ど
れ

を
と
っ
て
も
国
民
の
９
割
以
上
、

圧
倒
的
国
民
の
支
持
を
得
る
こ

と
の
で
き
る
政
治
革
新
目
標
の

は
ず
。
そ
う
、
現
状
は
う
ま
く

理
解
さ
れ
て
い
な
い
だ
け
。
先

の
シ
ャ
ッ
ト
ア
ウ
ト
の
人
の
心

に
響
く
接
近
と
粘
り
強
さ
と
寛

容
の
精
神
を
発
揮
し
よ
う
。
国

民
が
真
実
を
つ
か
ん
だ
時
に
、

は
じ
め
て
社
会
は
大
き
く
変
革

す
る
。

南畑さちよ議員の一般質問

渡辺忠広議員の一般質問

産廃計画 新たな危険
住民らの調査で、産廃計画予定地に隣

接する南側斜面、県の山地災害危険地区

に指定されている地域で3か所の湧水が見

つかりました。山口地区連合自治会は

「産廃が埋め立てられると重さにより地

下水が上昇し、斜面崩壊の可能性がある」

と指摘。調査の実施と調査に市が関与す

るよう陳情していました。

南畑議員は、専門家も斜面崩壊の危険

性を指摘していると告発、市の認識をた

だしました。山田丘危機管理局長は、南

側斜面が「山腹崩壊や地すべりによって

発生した土砂が土石流となって流出する

恐れがある場所」と答弁しました。

産廃計画地にオオタカ
渡辺議員は計画地に隣接する岩出市で

国が準絶滅危惧種に指定するオオタカが

木の上に巣を作っていることが京奈和道

路建設に伴う国土交通省の調査で確認さ

れたと紹介。滝畑の産廃計画がずさんな

ものだと批判し、「産業廃棄物を扱う事

業者として詳細な調査実施の有無は資質

が問われる」とのべ、市が事業者のどの

ような指導をするのか迫りました。

市民環境局長は自然動植物の保護につ

いて「事業に対し、状況に応じた動植物

の保護を要望していく」と答えました。

また渡辺市議は、農業を市の基幹産業

に位置付けることを求めるとともに、国

が進める農業委員会の改廃、農協やJA中

央会の実質廃止を批判し、市の市政をた
だしました。

市長は、「農

業は命の源せ

ある食料を生

産するかけが

えのない基幹

産業だ」と答

弁しました。

日本共産党と後援会の
学習決起集会

10月13日（月）
14：00 ～ 16：30

辰巳孝太郎衆議院議員
JA会館

主催 日本共産党和歌山県委員会
党県後援会


